
       Augsburg, der 14. April 2020 

Liebe Familie                        , 

nun können die Kinder schon seit 4 Wochen nicht in die Kita. 

Die Kinder können auch seit 4 Wochen nicht auf die Spiel-Plätze. 

Das ist eine lange Zeit. 

Die Kinder müssen sich zuhause beschäftigen. 

Aber viele Kinder haben gute Ideen, was man zuhause machen kann. 

Vielleicht hat Ihr Kind auch schon etwas gefunden, was ihm besonders viel 

Spaß macht? 

Vielleicht will Ihr Kind die Idee mit anderen Kindern teilen? 

Wenn Ihr Kind seine Beschäftigungs-Idee mit anderen Kindern teilen will, 

dann machen Sie ein Foto davon. 

Schreiben Sie dazu, was Ihr Kind sagt. 

Schicken Sie das Foto und das Gesagte als E-Mail an: 

eichler.kita@augsburg.de 

Wir stellen die Fotos und das Gesagte auf die Internet-Seite  

der Kindertages-Betreuung. 

Das sieht dann zum Beispiel so aus: 

Mayla 4 Jahre: 

„Ich hab mit meiner Mama Stöcke gesammelt. 

Zuhause hab ich die Stöcke angemalt. 

Jetzt habe ich Zauber-Stäbe! 

Ich freue mich, wenn meine Freundin Zümra aus 

der Kita meine Idee gut findet und auch zuhause 

macht!“ 

 

 



oder: 

Finn 8 Jahre: 

 

 

 

 

 

Die Kinder können die Beschäftigungs-Ideen der anderen Kinder auf der 

Internet-Seite der Kindertages-Betreuung sehen. 

So können die Kinder die Beschäftigungs-Ideen der anderen Kinder 

nachmachen. 

 

Es gibt auch noch gute Beschäftigungs-Möglichkeiten auf die wir Sie 

aufmerksam machen wollen: 

Zum Beispiel kann man bei der Stadt-Bücherei Augsburg viele Bücher und 

Hör-Spiele für Kinder KOSTENLOS und digital ausleihen unter: 

https://www.onleihe.de/augsburg/frontend/mediaList,0-0-0-102-0-0-2-2004-

400001-0-0.html#titlelist 

Wenn Sie noch keinen Bibliotheks-Ausweis der Stadt-Bücherei Augsburg 

haben, können Sie sich im Moment sogar selbst registrieren unter: 

Internet: https://opac-

stadtbuecherei.augsburg.de/webOPACClient.stasis/selfregistration.do?met

hodToCall=show 

 

 

Ihr Kita-Team 


